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平成２７年教育委員会 第７回定例会 

 

○ 日  時 平成２７年７月３０日（月）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 末永委員長、遠藤委員、笹谷委員、小澤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部次長、教育部副参事、指導室長、総合博物館長、指導室主幹、教育部

主幹（適正配置担当）、教育総務課長、施設管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生

涯スポーツ課長、図書館長、美術館副館長、教育総務課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分 （休憩 １４時５５分～１５時０５分、 １７時００分～１７時０６分） 

閉  会 １８時１７分 

 

議 案  第１号 小樽市立学校に入学する学齢児童及び生徒の学校指定に関する規則の一部を改正

する規則案 

   ・事務局説明 

      小樽市立学校に入学する学齢児童及び生徒の学校指定に関する規則の一部を改正する規

則案について、平成２８年度の小中学校の統合に伴い、校区を変更するものである旨の説明

を行う。 

   ・委員意見・質問 

      統合協議会の場で、色内川下周辺地域が手宮中央小学校の校区になることについて、保護

者からの反対はなかったのかという質問。 

   ・事務局答弁 

      統合協議会の中ではそのような意見はなかった旨、答弁する。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第２号 平成２７年度教育委員会の事務の点検及び評価報告書案について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度教育委員会の事務の点検及び評価報告書案について、前回の協議で指摘があ

った部分を修正した旨説明を行い、原案のとおり報告書を決定し、学識経験者の意見を付し

た上で議会に提出する旨の説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

      スクールソーシャルワーカーの記載がないことについて質問。 

   ・事務局答弁 

      記載が漏れていたので追加する旨、答弁する。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

報 告  第１号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 
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      教育委員会第６回定例会開催日以降に実施した協議会等についての報告を行う。 

      ６月３０日開催の入船小学校保護者・地域との懇談会において、入船小学校の校区を３つ

に分け、校区の隣接する花園小学校、山手地区統合小学校、奥沢小学校と平成３０年４月に

統合すること、校区分けの考え方、各統合校の施設整備の状況、統合協議会の設置について

説明し、統合についての理解を得た。 

      ７月８日開催の長橋小学校・色内小学校統合協議会「第４回学校づくり部会」において、

児童の事前交流、新しい学校づくりに向けての基本的な考え方について協議し、部会案をま

とめた。また、７月１４日開催の「第３回学校支援部会」において、通学の安全、学校と地

域の連携について協議が行われた。 

      ７月１５日開催の北山中学校・末広中学校統合協議会「第３回統合協議会」において、統

合校の校名候補の公募について協議が行われた。 

      ７月２３日開催の手宮地区小学校統合協議会「第４回学校づくり部会」において、児童の

事前交流、手宮中央小学校の特色ある教育活動、通知表について協議が行われた。 

      笹谷委員から、懇談会、統合協議会の参加者で、その他とあるのはどのような方なのかと

いう質問があり、教育部主幹（適正配置担当）から市議会議員である旨、答弁する。 

   ・委員意見・質問 

    ①市の広報誌９月号で周知して９月１０日締切では短くないかとの質問 

    ②手宮中央小学校の特色ある教育活動について記載されている「手宮中央小ならではの教育

（案）」の中にある「北のウォール街」という言葉は、小樽の全盛期に使われておらず、文言

を入れない方がよいという意見。また、同じく、雪まつり発祥の地という文言を入れてほし

いとの要望。 

   ・事務局答弁 

    ①既に市のホームページへの掲載、地域では町内会の回覧板、関係する学校では配布物による

周知を行っているが、今後報道機関による全市的な周知にも期待したい旨、答弁する。 

    ②統合協議会の中でその旨を伝えたい旨、答弁する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 統合実施計画の策定について 

   ・事務局説明 

      平成３０年４月統合の小学校の統合実施計画である「緑・最上・入船小学校」、「花園・入

船小学校」、「入船・奥沢・天神小学校」の３つの計画について、それぞれ報告を行う。 

   ・委員意見・質問 

      今回の統合に伴い、バス通学となる地域についての質問。 

   ・事務局答弁 

      天神小学校校区の水源地寄りの地域が該当する旨、答弁する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 平成２７年度小樽市社会教育事業計画について 

   ・事務局説明 
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      平成２７年度小樽市社会教育事業計画について、主要施策の説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

    ①スポーツに関する行事への参加人数等の検証による事業の必要性など見直しをどのように

行っているか質問。 

    ②教育委員会所管以外の施設での社会教育分野の催し物についても網羅してほしい旨の要望。 

    ③学校ブックフェスティバルの実施状況について質問。せっかくの機会なので近隣校も参加で

きるような工夫もしてほしいとの要望 

    ④全小中学校での学校支援ボランティア事業の実施について要望。 

   ・事務局答弁 

    ①事業評価等で検証している旨、答弁する。また、今後の生涯スポーツのあり方についてスポ

ーツ推進審議会に諮問しているが、答申を受けて、教育委員会としての方向性を考えていく

旨、補足する。 

    ③現在まで５校実施、平成２７年度は１校実施予定である旨、答弁する。があった。 

    ④ボランティアの人数を増やすよう引き続き努力していきたい旨、答弁する。また、学校側か

らの要望が少ないため、同事業が発展しない現状を変えていきたい旨、補足する。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     小樽市議会第２回定例会について 

   ・事務局説明 

      平成２７年小樽市議会第２回定例会について報告する。 

 

     寄附採納について 

   ・事務局説明 

      不審者への対応準備として小中学校へ２７万円相当のさすまた、総合博物館の事業支援の

ために約４万円相当の稲垣日誌、各小中学校へ約７万円相当の図書の寄附があったことを報

告する。 

 

（非公開で審議） 

 

協 議  第１号 平成２７年度教育費補正予算について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度教育費補正予算について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

議 案  第３号 学校職員の処分内申について 

   ・事務局説明 

      学校職員の処分内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

議 案  第４号 学校職員の処分内申について 
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   ・事務局説明 

      学校職員の処分内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

報 告  第４号 平成２８年度使用小樽市中学校用教科用図書の答申について 

   ・事務局説明 

      平成２８年度使用小樽市中学校教科用図書の答申について説明を行い、全委員が了承した。 

 

（非公開の審議を終了） 


